

sujet de dommages à la suite de la rupture d'un tuyau à l'eau, que cette réclamation a déjà été rejetée, et que le recours que M. Field aurait pu exercer contre la Cité est depuis longtemps prescrit

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'informer le réclamant en conséquence.

14.—(25366) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, transmettant la démission du pompier Jean Rodier, du poste No 39.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'accepter ladite démission.

15.—(25376) Soumise une résolution du Conseil des Métiers en Construction, au sujet de l'exécution des travaux de la Ville, à la journée, plutôt qu'au contrat.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De recevoir ladite résolution.

16.—(30351) Soumis le rapport du Chef du Département des Incendies, sur les changements survenus dans la brigade, durant la quinzaine se terminant le 15 février 1915.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

17.—(25404) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, transmettant le contrat annuel "en triplicata" de la Compagnie de Téléphone "Bell", pour le service téléphonique de l'administration municipale, durant l'année 1915.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité à signer ledit contrat.

18.—(25262) Soumis un rapport du Surintendant de l'Incineration, déclarant que le contrat accordé à M. Alfred Cossette pour l'enlèvement des matières fécales, expirera le 30 avril prochain.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil le renouvellement dudit contrat, pour une autre année, aux mêmes conditions que l'an dernier.

19.—(23423) Soumise une résolution du Conseil, en date du 14 décembre 1914, à l'effet de rejeter un rapport du Bureau des Commissaires, concernant la vente du fumier du dépôt de la rue Mentana.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De transmettre copie de ladite résolution au Surintendant de l'Incineration.

20.—(25380) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, informant le Bureau du décès de M. Lawrence Brophy, clerk du Marché Saint-Antoine.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recevoir ledit rapport.

21.—(25392) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, demandant l'autorisation de fermer le compte de Madame John Livocq, pour les frais d'entretien de son père, Philippe Hedge, à l'Asile de Verdun.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'accorder ladite autorisation.

22.—(25239) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, déclarant ne pouvoir recommander de payer maintenant le compte de l'Architecte C. A. Reeves, en rapport avec la construction de la station de Bordeaux, attendu qu'il reste à régler certaines réclamations des entrepreneurs, pour travaux additionnels et chauffage de la bâtisse.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

Field, re damages resulting from the break of a water pipe, that said claim has already been rejected and that the recourse which Mr. Field might have against the City is prescribed since a long time.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That claimant be informed accordingly.

14.—(25366) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, transmitting the resignation of Fireman Jean Rodier of No. 39 Station.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said resignation be accepted.

15.—(25376) Submitted a resolution from the Building Trades Council anent the performance of works by the City, by day labor, instead of by contract.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said resolution be received.

16.—(30351) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, anent the changes effected in the brigade, during the fortnight ending on the 15th February 1915.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved.

17.—(25404) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, transmitting the annual contract "in triplicata" of the Bell Telephone Co., for telephone service in the various departments, during the year 1915.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the said contract.

18.—(25262) Submitted a report from the Superintendent of the Incineration Department, stating that the contract awarded to Mr. Alfred Cossette for the removal of night soil will expire on the 30th April next.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said contract be renewed for another year on the same conditions as last year.

19.—(23423) Submitted a resolution of Council, dated the 14th December 1914, rejecting a report from the Board of Commissioners, concerning the sale of manure deposited at the Mentana street dump.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That copy of the said resolution be transmitted to the Superintendent of the Incineration Department.

20.—(25380) Submitted a report from the Superintendent of the Market Department, informing the Board of the death of Mr. Lawrence Brophy, clerk of St. Antoine Market.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said report be received.

21.—(25392) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, asking for authorization to close Madame John Livocq's account, for the cost of maintenance of her father, Philippe Hedge, at the Verdun Asylum.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said authorization be granted.

22.—(25239) Submitted a report from the City Architect stating that he cannot recommend that the account of Mr. C. A. Reeves, architect, in connection with the construction of the Bordeaux Station he paid as there are certain claims to be settled with the contractors for additional works and heating of the building.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said report be approved.